



Nr. 166 / 2. November 2018

## **Einladung an die Medien: 30 Jahre Bürgerbeauftragte für soziale Angelegenheiten des Landes Schleswig-Holstein**

**Seit 30 Jahren gibt es in Schleswig-Holstein das Amt der Bürgerbeauftragten für soziale  
Angelegenheiten. Es ist damit eine der ältesten Ombudsstellen in einem Bundesland. Zum  
Jubiläum zieht die Amtsinhaberin Samiah El Samadoni ein grundsätzlich positives Fazit:  
Das politische Ziel sei erreicht, eine leicht zugängliche Stelle zu schaffen, bei der  
Bürgerinnen und Bürger unbürokratisch und unabhängig Hilfe erhalten. Der Umfang der  
Aufgaben und Petitionen ist aber kontinuierlich gestiegen.**

Zum großen Festakt im Landeshaus **am Dienstag, den 6. November** um 18.00 Uhr haben sich  
fast 150 Gäste aus Politik, Behörden und von den sozialen Partnern angemeldet. Auch Sie sind zur  
Teilnahme eingeladen.

Einen Überblick über drei Jahrzehnte Tätigkeit gibt die Bürgerbeauftragte für soziale  
Angelegenheiten bereits bei einem

**Pressegespräch  
um 14.00 Uhr  
im Büro der Bürgerbeauftragten.**

Dazu sind Sie herzlich eingeladen!

Um die Planung zu erleichtern, würden wir uns über eine Anmeldung freuen:  
per Mail [Birgit.Bolduan@landtag.ltsh.de](mailto:Birgit.Bolduan@landtag.ltsh.de), telefonisch unter (0431) 988-1241 (Frau Birgit Bolduan)  
oder per Fax unter (0431) 988-1239.